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学校法人柴田学園 令和５年度 第 16回理事会議事録  

 

1 日 時 令和 5年 12月 8日(金) １3：00～14：40 15：25～15：40 

 

2 場 所 柴田学園大学短期大学部 ２階理事長室 

 

出席者 理事  霜鳥秋則(議長)、高橋誠記、大井正清、荒城英子、島内智秋 

     監事  青木早苗 

[陪席] 吉澤大学学長、佐藤局長 

 

3 配布資料 

議事録について【資料 1】 

学校法人柴田学園学生寮管理運営規程（改正案）について【資料 2】 

短大補充等計画（公募ビジネスマネジメント課程専任教員）の条件変更について【資料 3】 

短大補充等計画（公募栄養士課程専任教員）について【資料 4】 

幼稚園補充等計画（公募保育教諭２名）及び幼稚園児の利用定員の見直しについて【資料 5】 

高校非常勤講師の採用について【資料 6】 

教職員人事（大学）について【当日配布要回収】 

令和６年度再雇用職員の契約更新について【資料 7】 

ヴィラ柴田の廃止について【資料 8】 

柴田学園大学スポーツ特別奨学制度の検討について【当日配布要回収】 

柴田学園高等学校教頭昇任選考規程（案）について【資料 9】 

令和５年度柴田学園みらい創生奨学生退学報告（短大）について【資料 10】 

令和６年度離職者等再就職訓練事業の審査結果について【資料 11】 

他大学の定年後再雇用規程について【資料 12】 

専門学校棟の貸与計画にかかる放送大学との経緯【資料 13】 

各推進室（社会連携室、学生募集戦略室）からの報告【資料 14】 

 

 

4 審議事項 

審議 1 議事録について 

霜鳥理事長から、資料１に基づき、議事録について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

審議 2 学校法人柴田学園学生寮管理運営規程（改正案）について 

     佐藤事務局長から、資料 2 に基づき、学生寮管理運営室を設置したことに伴う文言の訂正と担当組織が現

状と合っていないことを修正したことの説明があり、審議の結果、一部修正漏れがあったことから修正する

ことで承認された。 

 

審議 3 短大補充等計画（公募ビジネスマネジメント課程専任教員）の条件変更について 

     佐藤事務局長から、資料 3に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
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審議 4 短大補充等計画（公募栄養士課程専任教員）について 

     佐藤事務局長から、資料 4に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

審議 5 幼稚園補充等計画（公募保育教諭２名）について 

     佐藤事務局長から、資料 5 に基づき幼稚園補充等計画（公募保育教諭２名）について説明があり、審議の結

果、承認された。 

  5-2 幼稚園児の利用定員の見直しについて 

           資料 5に基づき、令和 6年度園児の利用定員の見直し（案）の説明があり、審議の結果、承認された。 

 

審議 6 高校非常勤講師の採用について 

      荒城理事から、資料 6に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

審議 7 教職員人事（大学）について 

      吉澤学長から、当日配布資料に基づき説明があり、採用候補者 O氏については専任教授として採用するこ

とが、審議の結果、承認された。 

 

審議 8 令和６年度再雇用職員の契約更新について 

      佐藤事務局長から、資料 8に基づき５名の該当者並びにスケジュールの説明があり、審議の結果、５名全員

現在の所属する部門を配置予定先とすることが承認された。 

 

審議 9 ヴィラ柴田の廃止について 

      また、建物取り壊し費用の概算額について報告があり、引き続き処分方法等について検討することとなっ

た。 

 

審議 10 柴田学園大学スポーツ特別奨学制度の検討について 

      吉澤学長から、柴田学園大学スポーツ特別奨学制度により入学した学生の現状並びに大会における活動状

況等について説明があった。今後、将来計画委員会において意見を聴取しながら、スポーツ特別奨学制度

の在り方について審議していくことになった。 

 

審議 11 柴田学園高等学校教頭昇任選考規程（案）について 

      佐藤事務局長から、資料 9 に基づき説明があり、各意見を取り入れ修正後に改めて理事会で審議すること

になった。 

 

報告事項 

報告 1 令和 5年度柴田学園みらい創生奨学生退学報告（短大）について 

     島内理事から資料 10に基づき 1名退学の報告があった。 

      

報告 2 令和 6年度離職者等再就職訓練事業の審査結果について 

     島内理事から資料 11に基づき、来年度から新たに保育士養成科が選考されたことの報告があった。 

 

報告 3 他大学の定年後再雇用規程について 
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     佐藤事務局長から資料 12 に基づき、国に準じて基本給の他諸手当全般が支給されていることの報告があ

った。 

 

報告 4 専門学校棟の貸与計画にかかる放送大学との経緯 

     佐藤事務局長から資料 13 に基づき、報告書は前年度このことに関わっていた者が作成したものであり、経

緯等について確認願いたいと報告があった。 

 

報告 5 各推進室（社会連携推進室・学生募集戦略室）からの報告 

     島内理事から辻 正太氏と講演会、専門学校校舎等について報告があった。また、学生募集の媒体業者、ガイ

ダンスの参画状況、高校訪問状況について報告があった。 

  

 報告 6令和 6年度非常勤講師採用計画の提出時期について 

     佐藤事務局長から各部局における、非常勤講師採用計画について 1 月末まで本部事務局へ提出していただ

き、2月開催理事会で審議予定である旨の報告があった。       

 

報告 7 五所川原商業高校との包括連携協定について 

      島内理事から下山学園との包括連携協定になること、また、他高校の進捗状況について報告があった。 

 


